



¡IBIT lanza su vigésimo año de clases a tiempo completo!

Por Esteban Austin

En IBIT, solemos tener veranos cortos. El ciclo de primavera 2 termina a principios de mayo, el ciclo de verano comienza y termina, y luego solo tenemos un mes antes de volver a ponernos en marcha para el próximo año escolar. Durante ese mes celebramos nuestra 24^a graduación, con lo que el número de personas que se han graduado en nuestra Licenciatura asciende a 244.

¡Y ahora ya está aquí el próximo año escolar! El lunes 4 de agosto dimos la bienvenida a un nuevo grupo de estudiantes para la orientación. Esto marca el comienzo de nuestro vigésimo año de cursos a tiempo completo (antes de nuestro programa a tiempo completo, solo ofrecíamos cursos nocturnos). Ese primer año, tuvimos tres estudiantes el primer día; este año esperamos tener unos cien. Ese primer día estábamos en un aula en Houston; este año probablemente tendremos estudiantes de 12 países y quizás 80 ciudades diferentes. ¡Es un mundo diferente!

Como siempre, damos la bienvenida a una nueva promoción de estudiantes becados. Este año son Wilmer Adán (Venezuela); Ramiro Aguilar (El Salvador); Nicolás Bustos (Ecuador); Franz Calderón (Bolivia); Josmari Suárez (Venezuela); David Guaicara (Venezuela); Wilber Paiz (Nicaragua); Joalys Quiñones (Ecuador); Ángel y Tamara Ramírez (España); y Harrison Sapon (Guatemala).

También tenemos otros estudiantes nuevos, que toman cursos por primera vez, entre ellos José Osses y su esposa Diana; José Ortiz y su esposa Marlene; Vinicio Calej; Othmaro; Diego Pitti; Julio Dávalos; Mayra Márquez y Stiven Guedez. Con estos alumnos añadimos

los países de Colombia, Panamá y Estados Unidos. Hay otros que no pudieron asistir a la orientación y que estarán presentes el primer día de clase, el 11 de agosto.

Como siempre, un nuevo año escolar trae consigo emoción, algo de inquietud por parte de los estudiantes, trabajo duro, nuevas relaciones y GRANDES oportunidades para crecer, equiparse, aprender y aplicar.

Consideramos que es una bendición, un privilegio, un honor y una gran responsabilidad trabajar con estos hombres y mujeres. Los admiramos por su deseo de invertir años de sus vidas, llenos de trabajo duro y sacrificio, para servir mejor en el Reino del Señor.

En julio celebramos lo que Dios había hecho en y a través de nuestra última promoción; ahora esperamos con ilusión lo que hará con este grupo. Dios siempre nos trae personas maravillosas, y esperamos con interés las historias que aprenderemos y crearemos juntos.

Por favor, oren por cada uno de ellos mientras comienzan un nuevo capítulo en sus vidas, para que Dios los bendiga, para que el Espíritu los enseñe a través de nosotros y para que cada día se parezcan más a Jesús en carácter, palabras y obras.